

# HOROSCOPO

## ARIES

Durante estos días debes procurar relajarte de las tensiones vividas por ti y los que te rodean.

En el amor no hay nada claro. Cometes errores y tu comportamiento deja mucho que desear ante los ojos (quizás llorosos) de tu pareja.

Trata de buscar la armonía, y piensa que ir buscando aventuras con ése afán sólo denota una falta de madurez y torpeza de espíritu que te hace pensar que las máximas aspiraciones en la vida son conseguir llos con gente deslumbrante y seductora (cosa tremendamente errónea).

Con tu familia procura ser generoso, complaciente, y mide tus palabras para no herir a nadie.

Los amigos te van a proporcionar algunos sinsabores, a pesar de la afabilidad con que los tratas.

## TAURO

En esta semana van a producirse cambios profundos en tus ideas, y verás renacer en tí antiguas y extrañas aspiraciones.

Descubrirás la cara oculta de tu compañero-a y tendrás que resistir con entereza las primeras pruebas de fuego.

El amor te vendrá del pasado y te pedirá que cometas locuras y vuelvas a él o ella con prisas y exigencias morbosas. Y aunque te puedes dejar envolver con facilidad (porque tu líbido esta más exaltada) no te equivoques, ni prolongues la situación. Mira al futuro, trata de ser feliz y olvida el pasado.

En tu trabajo recibirás felicitaciones y buenas noticias.

En estos días se producirá un encuentro con lo esotérico y lo místico que hay en el mundo. Tendrás intuiciones, presentimientos, y querrás ahondar en tus posibles "reencarnaciones" pasadas.

## GEMINIS

Tienes demasiada imaginación y vi-

ves en las nubes, pensando en mejorar pero sin hacer grandes esfuerzos por superarte. quienes te dicen: "lo que te ocurre, te lo has buscado" tienen algo de razón. Pero tú prefieres mentirte a ti mismo, incluso echar la culpa al destino o a los demás.

Las reuniones se agotarán, y debes organizarte mejor para lograr tus metas.

En el trabajo tendrás ayudas familiares que te darán la ocasión de mejorar tu posición.

El amor es un sentimiento complicado, y aunque conocerás a nuevas personas que te encantarán, no debes liarte. Trata de esperar que el tiempo aclare las cosas.

## CANCER

Te preocupan mucho tus ahorros porque las cuentas no van a salir nada claras. Tu economía experimenta un retroceso debido a la mala situación astral que proviene, no de tí sino de tus compromisos. O sea que ojo con prestar dinero y a las posibles sisas que te hagan!

Estarás muy voluptuoso y sensual. Incluso son posibles las experiencias extramatrimoniales. Situaciones que en otro tiempo te hubieran parecido descabelladas, ahora podrías protagonizarlas.

En el trabajo llevas un stress que empiezas a somatizar, sobretodo pinchazos y ahogos en el pecho. Te sería muy recomendable pasear por el campo al amanecer para tratar de buscar que el macrocosmos universal regule mejor tu paz interior.

## LEO

Te gusta demasiado dar la nota, sobresalir o demostrar que eres capaz de hacer las cosas mejor que nadie. Sin embargo tienes fallos, porque nunca se puede abarcar todo o ser perfecto. Intenta ser más modesto pues lo contrario no te beneficiará y ampliará tu capacidad personal.

En el amor no debes ser tan posesivo, y da un margen a la tranquilidad y la complacencia porque vas a exigir a tu compañero-a más de lo que puede darte.

Estás enamorado-a, y si no tienes pareja éste es un gran momento para construir una estupenda relación (con la excepción de Virgo y Piscis que serán destructivos para tí).

En el trabajo debes empezar una nueva táctica para evitar ser bombardeado. Y aunque no tengas ganas, tienes que dedicarte a estudiar, por encima de cualquier cosa, y más tarde te será recompensado.

## VIRGO

Tu mente estará muy ágil durante este periodo, tomando decisiones sabias y acertadas, casi siempre; sobretodo en lo que respecta a los demás. Por eso debes guardarte tus problemas para tí sin dar a conocer tus pensamientos a nadie.

Pese a las incomodidades que puedes pasar en tu trabajo, son inevitables, o sea que toma conciencia de que nadie las va a pasar por tí. Y ya sabes que tienes que restringir lo que puedas en bien del ahorro.

También tendrás que acudir a algún proceso legal por motivos de trabajo, del cual saldrás bien parado-a, pero no por eso, contenta.

En el amor procura ser más cariñosa y concederle a cada detalle su importancia, pues a veces valoras en demasía y creas problemas de celos.

## LIBRA

Nuevos cambios en importantes asuntos y oportunidades valiosas llegan hasta tí, y debes aprovechar antes de que un giro de aires lo cambie todo.

Es momento para pedir dinero a entidades bancarias o recibirlo de algún familiar aunque deberás pagarlo con intereses.

Aumentan los deseos de presentarte más fino y estético, quizás motivado al